

はじめのいっぽ



大阪市城北小学校
1年学年だより
令和元(2019)年
9月27日(金)
NO. 9



秋を感じる心地よい風が吹くようになってきました。子どもたちは運動会に向けて練習に励んでいます。リズムにのって大きく踊れるようになったダンス、真っ直ぐにゴールを目指して走るかけっこ、ダンスをした後に1つでも多くかごに投げ入れる玉入れなど、どの姿も愛らしさと一生懸命さがあふれるプログラムばかりです。入場行進やラジオ体操、応援合戦、全校競技の大玉送りも1年生にとってはすべてが初めてです。当日は万全の体調で、全員が練習の成果を発揮でき、思い出に残る運動会になることを担任一同心から願っています。

急に涼しくなり、体調が崩れやすい季節ですので、ご家庭でも早寝・早起きなど体調管理を心がけてください。よろしくお願ひします。

10月 の学習予定



きょうか	がくしゅうよてい
こくご	・サラダでげんき 　・わたしのはつけん 　・いろいろなふね
さんすう	・くりあがりのたしざん 　・かたちあそび
せいかつ	・たのしいあきいっぽい 　・じぶんができるよ
おんがく	・ようすをおもいうかべよう 　・けんばんハーモニカ
ずこう	・おしゃれなさかな 　・やぶいたかたちから
たいいく	・マットを使った遊び 　・おにあそび
どうとく	・どんなあいさつをしますか 　・かぼちゃのつる
がつかつ	・たのしいえんそくにしよう 　・わすれものをなくそう ・がつきゅうかいではなそう

お知らせとお願ひ

★ 9月29日(日)は運動会です。

お昼は、お家人と一緒に弁当を食べることになっています。弁当を食べながら、ぜひ、お子様の午前の頑張りをほめ、午後に向けて励ましの言葉をかけていただければと思います。また、当日お子様と一緒に昼食が取れない場合は、担任までご連絡お願ひします。雨天等で中止の場合は、4時間目まで学習して12時30分頃に下校します。(お弁当はいりません。) 1日(火)に延期になった場合は、給食がありますのでお弁当はいりません。



★ 10月11日(金)に全校遠足で服部緑地公園へ行きます。

当日は、お弁当がいりますのでご用意ください。雨天の場合もお弁当は必ずご用意ください。よろしくお願ひします。



★ 生活科の学習で芋ほりなど、土を触ることがあります。学級懇談会の資料で軍手を持ってくるようお願ひしていますが、まだの児童は持たせてください。よろしくお願ひします。

★ 算数で「形」の学習をします。お菓子などの空き箱や、筒の形の入れ物を持ってきていただきたいと思いますので、集めておいてください。図工科でも使いますので、よろしくお願ひします。

★ 体育でなわとびをします。名前を書いていただき、とびなわを10月8日(火)までに持たせてください。(運動会の参加賞でとびなわを配付します。)

